



Hoja Parroquial

Nuestra Señora
del Puig y
San Timoteo
Nº 87. Año 2025
Diciembre



Papa León XIV: "Que nuestros pasos se muevan como sobre un puente que une la tierra con el cielo y que el Señor ha tendido para nosotros. Mantengamos siempre la mirada fija en sus orillas, para amar con todo el corazón a Dios y a los hermanos, para caminar juntos y poder encontrarnos todos, algún día, en la casa del Padre" (29 nov).

En Diciembre preparamos la Navidad

Cuando llega el mes de diciembre es inevitable que se nos instale el "modo Navidad": regalos, lista de deseos, amigo invisible, planes familiares, carta de Reyes... Pero podríamos decir, al estilo del Papa Francisco: "¡Que no nos roben el Adviento!". Sí, el adviento, ese tiempo de esperanza en que acompañamos a la Virgen María embarazada y a San José en su camino de Nazaret a Belén; tiempo de esperanza y amor.

Operaciones Kilo

Muchas son las instituciones que recogen la Operación Kilo entre sus miembros: colegios, residencias, particulares... Durante este mes la parroquia recibirá varias operaciones kilo para poderlas repartir entre las familias más necesitadas del barrio. **Gracias.**

Concierto de Navidad

Como suele ser habitual se va a tener el concierto de Navidad. El jueves 4 de diciembre vendrá la Escuela Coral Municipal Antonio Machado para ambientarnos en el clima que prepara la Navidad.

Este concierto será benéfico y todo lo recaudado se destinará para las obras de la futura Parroquia.

Novena a la Inmaculada

A caballo entre noviembre y diciembre se incorpora la devoción de la Novena a la Inmaculada Concepción, ocasión muy acertada para acudir a Nuestra Madre la Virgen y pedirle que interceda por nosotros implorando las gracias de Dios. Aprovéchalo; ven a las 18:30.

Sembradores de Estrellas

En el previo a los días de Navidad se tendrá la actividad de Sembradores de Estrellas. La Delegación de Misiones promueve todos los años que las parroquias se junten para rezar y vayan por las calles de su barrio sembrando pegatinas de estrellas de Navidad mientras cantan villancicos.

Agenda Parroquial a tope

Te habrás fijado que la agenda del mes la tenemos llena de actividades. Procura que en tu "planning" no falte la oración.

Excursión a Cercedilla

Para los jóvenes de la parroquia se está organizando una excusión a Cercedilla para hacer senderismo por el camino Smith el sábado 12/XII



"Cabalgata de Reyes"

La participación de la parroquia en la Cabalgata que organiza el Ayuntamiento por el barrio viene siendo toda una tradición. Son muchas las familias que se suman a este evento al cual se unen cada vez más niños en una jornada que es para el recuerdo.

Las familias que quieran participar este año con nosotros, que vamos a ir vestidos de pastorcitos, se tendrán que inscribir facilitando sus datos en el despacho parroquial. El plazo que se tiene vence a mitad de este mes.

Como preparación a esta actividad tendremos otra el día antes con la visita de sus Majestades a la Parroquia el sábado 3 de enero a las 11:00 h.

Y si quieres ayudarnos a preparar el Belén Parroquial puedes venir antes a la actividad de Sembradores de Estrellas el sábado 20 diciembre a las 10:30 desde la parroquia San Pedro Ad Vincula hasta San Timoteo.

Agenda DICIEMBRE 2025

- 30 nov-7 dic:** Novena Inmaculada
- 30 nov:** Comienza el Adviento
- 4 dic:** Concierto Benéfico. 19:30
- 8 dic:** La Inmaculada Concepción
- 12 dic:** Excursión joven a Cercedilla
- 15-16 dic:** Festival Navidad Niños
- 20 dic:** Sembradores de Estrellas
- 21 dic:** Rastrillo Solidario
- 24 dic:** Misa Gallo. 12 de la noche
- 25 dic:** La Natividad del Señor
- 28 dic:** Día de la Sagrada Familia
- 31 dic:** TE DEUM en la Misa de 19 h.
- 1 ene:** Santa María Madre de Dios
- 3 ene:** Visita Reyes Magos, 11:00
- 4 ene:** Cabalgata Reyes, 16:00
- 6 ene:** Epifanía del Señor

"En manos de Dios"

Se acaba de cumplir el plazo que se ha dado para la licitación del proyecto de construcción de la futura parroquia. Son diez las empresas a las que se les ha propuesto el desempeño de las obras y tienen que presentar un presupuesto para ello.

Una vez presentado será el Arzobispado de Madrid con su Departamento de Obras quienes decidan qué empresa es la más adecuada para llevar adelante este bonito y apasionante proyecto.

Seguimos contando con tu oración y tu aportación. Gracias.